



学校だより
かわきた



令和6年2月28日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

梅の花もそろそろ開きはじめ、春の訪れを感じます。令和5年度も残すところ1か月、いよいよ学年のまとめの時期です。残された日々の中で、一年間のまとめをしっかりと行って、令和6年度を迎えたいと思います。さて、3月18日（月）には、6年生32名が卒業していきます。また22日（金）には、修了式を迎えます。これまでの成長を実感すると同時に、お世話になった方への感謝の気持ちを持って、進級・進学に向けての準備を進めていきたいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度の本校の教育活動を支えていただき、ありがとうございました。



2月22日(木) 6年生を送る会

6年生に感謝し、卒業を祝う「6年生を送る会」。5年生が中心となって、各学年が出し物の練習や会場の飾り付けなど、心を込めて準備してきました。どの学年も工夫した内容で、すばらしい発表でした。6年生からのお礼の劇も、楽しく6年間でふり返りながら、在校生に大事なことを伝えてくれました。5年生は、初めて自分たちが中心となる大きな行事でしたが、力を合わせて立派にやりとげました。

1年「はる、なつ、あき、ふゆ」



2年「6年間のなつかし〜クイズ」



3年「三年とうげ」



4年「イントロクイズ」



5年「6年生ありがとう」



6年「伝えたいこと」



学校ボランティア感謝の会



＜ボランティアの方へ感謝を伝える会＞

日頃、大変お世話になっている「見守り隊」「図書ボランティア」「計算ボランティア」「農園ボランティア」「壱ツ屋駐在所」の方に、当日は14名来ていただき、お礼の言葉を伝え、全校児童から感謝の気持ちを書いたお手紙をお渡ししました。ボランティアの皆様、いつも本当にありがとうございます。

